



Antoine Messervier

Stagiaire en droit

Montréal

amesservier@mccarthy.ca

Antoine termine présentement son baccalauréat en droit à l'Université Laval. Il obtiendra son diplôme en décembre 2022. Avant d'entreprendre ses études universitaires, Antoine a complété un DEC en Sciences humaines en plus de s'impliquer en tant qu'étudiant-athlète. Il a obtenu plusieurs distinctions à cet égard, dont le prix d'étudiant-athlète RSEQ de l'année 2018-2019 en hockey masculin division 1.

Au cours de son parcours universitaire, Antoine a effectué un stage à la Cour d'appel du Québec où il a travaillé de pair avec un juge dans la préparation des jugements. Antoine a également participé activement à un projet de recherche en droit du travail sous la supervision de la doyenne de la faculté de droit à l'Université Laval. Il a aussi acquis une expérience en litige commercial lors d'un stage d'été dans un cabinet de la région de Québec.

Antoine a contribué à la vie étudiante en étant membre du Comité de droit fiscal et en étant bénévole au sein du Réseau national d'étudiant.e.s Pro Bono du Canada.

Dans ses temps libres, Antoine aime faire du ski, du vélo, de la randonnée pédestre et voyager.